



# 錦小だより

令和6年11月29日発行 第28号 校長 中司 正博

## 11月23日 運動会

朝は少し肌寒く感じましたが天候に恵まれ、運動会を実施することができました。子どもたちは、演技・競技とも日頃の練習の成果を發揮してくれて、とても嬉しく思っています。今年度は全校での一斉の開催としましたので、たくさんの皆様に観覧いただくとともに子どもたちへの温かい励ましを多くいただき、感謝しています。また市長、守口市教育委員会教育監、地域代表の方々が来校され、子どもたちの姿を見て、「子どもたちは、良い表情でがんばっていましたね。」と感心されていました。



## 4年生車いす体験

体育館で三角コーンを障害物またはマットを段差にみたてて車いすを押す、乗る交代を行いました。子どもたちは最初、力加減がわからず、速度が速くなったり、動かなくなったり、苦労していましたが、コツを掴むとスムーズにできました。体験してわかったことがたくさんあったと思います。



## 5年生エプロン作成

5年生の家庭科実技実習でエプロンの作成に取り組んでいます。子どもたちは初めてミシンを使うので、とまどったりしていましたが、錦スクールソーターの皆様に協力いただき、みんな順調に仕上がってきています。

